

Российская модель разделения власти: конституционное поправление

Осетров Сергей Анатольевич,
доцент кафедры государственного и административного права
Самарского национального исследовательского университета имени академика С.П. Королева,
кандидат юридических наук
sergey-lupus@mail.ru

В статье рассматривается содержание внесенной конституционной поправки с позиции видоизменения системы разделения власти в Российской Федерации. Автор анализирует содержание произведенных изменений в контексте разграничения полномочий по уровням публичной власти и между федеральными органами государственной власти. В основу исследования положен подход о том, что нормы главы 1 Конституции Российской Федерации не препятствуют модернизации системы разделения власти в Российской Федерации. В результате исследования автор приходит к выводу о том, что Президент Российской Федерации в большей степени погружается в реализацию исполнительной власти, координирует контрольную деятельность в государстве, также приобретает новые функции в качестве гаранта Конституции Российской Федерации.

Ключевые слова: разделение власти, государственная власть, публичная власть, Президент Российской Федерации, конституционная поправка.

The Russian Model of Separation of Powers: The Constitutional Correction

Osetrov Sergey A.
Associate Professor of the Department of State and Administrative Law
of the Samara National Research University
PhD (Law)

In the paper the content of the constitutional amendment from the perspective of the change of the system of division of power is observed. The author of the article analyses the content of the having made constitutional changes in the context of separation of power by the levels of public authority and between the federal state power bodies. Research bases on the approach that the rules of the first chapter of the Constitution of Russia doesn't limit the forms of modification of the system of division of power in the Russian Federation. As a result the author comes to the conclusion, that the President of the Russian Federation most over dives into the realization of the executive power, coordinates the supervisory activities of state bodies, and acquires new features as a guarantor of the Constitution of the Russian Federation.

Keywords: division of power, state power, public authority, the President of the Russian Federation, constitutional amendment.